



Antwort zur Anfrage Nr. 0979/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend  
**Schiffsliegestellen Nördliche Neustadt (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

An der Nordmole des Zollhafens sind keine Schiffsliegestellen vorgesehen. Die Liegestellen im Containerhafen selbst sind nicht nutzbar jenseits der Be- und Entladung durch Containerschiffe.

Nördlich des Containerterminals mit dem KMW-Gelände und dem nicht schiffbaren Wachsbleicharm gibt es ebenfalls keine Liegestellen.

Mainz, 29.07.2021

gez. Ebling

Michael Ebling  
Oberbürgermeister